

二見中学校だより

教育目標 心身ともにたくましく 自ら学び 共に支えあう 生徒の育成 第9号 地域版 令和4年 11月2日発行 文青 校長 鈴木

文化祭を開催しました

今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、感染対 策を講じた上で、1日目10月28日(金)に演劇鑑賞として青年劇 場の「きみはいくさに征ったけれど」を全学年で鑑賞しまし た。この作品は、昨年度に伊勢市の中学校5校で上演されてい ます。伊勢市出身の詩人「竹内浩三」や伊勢市で暮らす人々と の出会いが、悩みの多い若者の心を解きほぐしていくというも ので、中学生が非常に共感できる内容となっていました。



続いて、2日目29日(土)の午前中 に吹奏楽部演奏・合唱コンクー ル・作品展示発表、午後からは生 徒会企画を開催しました。新型コ ロナウイルスの感染者数が下げ止 まっており密になることを避ける





ため、保護者の皆様にはご家庭につき2名までの観覧人数の制限の中で、お子様の学年ごとに 入れ替わって合唱コンクールの発表をご観覧いただくこととしました。子どもたちは、 Youtube Live!を活用して電子黒板で自分の教室から他学年の合唱を観覧しました。

吹奏楽部のまとまりのある気持ちのこもった演奏から文化祭2日目の演目が始まり、合唱コ ンクールは、1年生、2年生、3年生の順に発表されましたが、どの学年も優劣がつけがたく僅



差で金賞が決定されました。コンクールですから順位は決 定しますが、どの学級も本当によく頑張っていたと思いま す。特に3年生はどの学級も完成度が高く素晴らしかったで す。学級が一つになって取り組めた中学校最後の合唱コン クールとして、良い思い出になったと思います。

有志発表・生徒会企画 の発表は、どれも楽し く、面白くて、中学生が

持つエネルギーの力強さを感じました。これからこの力がま すます発揮され、来年度の新校舎に移転した後も、二見中学 校は明るく元気な学校として続いていくものと思います。

吹奏楽部と合唱コンクールの演奏の模様は、二見中学校の



ホームページ上で、保護者の皆様に後日ご観覧いただけるようになる予定です。また、有志発 表の模様は個別懇談会に合わせて、中学校でビデオ上映を行う予定です。







3年生が修学旅行に行ってきました

3年生が2泊3日の予定で、10月4日(火)から6日(木)にかけて、和歌山県のアドベンチャーワールド、千畳敷、三段壁、白浜エネルギーランド、白浜とれとれ市場、南紀熊野ジオパークセンター、潮の岬をそれぞれ訪れました。また3日目には、大地町でカヤック体験に挑戦し、那智の滝、三重県熊野市の鬼ヶ城を訪れました。南紀の美しい自然を堪能し、また、班長を中心に時間を守って、気持ちよく活動し、集団行動を通して社会的マナーを学びました。

生徒一人ひとりが、決められたルールを守り、時間に余裕を持った 行動を心がけたことにより、大きなトラブルや事故等もない素晴らし い修学旅行となりました。







「少年の主張発表会」は中止となりました

11月6日(日)に開催を予定しておりました二見中学校区青少年健全育成協議会主催による第34回少年の主張発表会ですが、新型コロナウイルスの感染が小学生を中心に拡大している状況を鑑み、子どもたちの健康・安全のため、誠に勝手ながら開催を中止させていただくことになりました。ご参加をお考えいただいていた皆様にはご迷惑をおかけすることになり大変申し訳ございません。

何卒ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

なお、授賞式を 12 月までには小中学校を会場にして実施し、その模様をホームページ 上で公開する予定です。

「少年の主張発表会」ホームページ

公開アドレス futami shonen. net から、 または、右のQRコードからご覧ください。



~部活動終了‧下校時刻~

11月 駅伝まで17:00・17:15 後半16:30・16:45

【11月の行事予定】

3日(木)文化の日

4日(金)3年生実力テスト

5日(土)伊勢度会中学駅伝大会

6日(日)少年の主張発表会は中止となりました。

10日(木)授業参観・3年生進路説明会

15日(火)生徒議会

20日(日)県中学駅伝大会

21日(月)~24日(木)定期テスト④

23日(水)勤労感謝の日